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ATA Nº 005/2025 DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 1 

DO CONSELHO ACADÊMICO SUPERIOR DA 2 

UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG, REALIZADA 3 

EM 03 DE ABRIL DE 2025. 4 

Expediente do Dia:   5 

1. Aprovação das atas nº 002/2025 e 003/2025; 6 

2. Informes. 7 

Ordem do Dia: 8 

1. Alterações da Matriz Curricular nº 05 do curso de 9 

Fisioterapia da Universidade de Gurupi – UnirG.  10 

2. Proposta de Institucionalização do Programa de Qualidade 11 
de Vida dos Servidores UnirG – Viva com Saúde. 12 

3. Aprovação do Projeto Pedagógico de Curso - PPC de 13 

medicina, campus de Colinas do Tocantins. 14 

APROVADA EM 08 DE MAIO DE 2025 15 

Às 14h00min (quatorze horas) do dia 03 (três) de abril de 2025 (dois mil e vinte e cinco), via 16 

videoconferência, plataforma Google Meet, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico 17 

Superior – CONSUP, mediante convocação ordinária da Presidente, 1- Dra. Jaqueline de Kássia 18 

Ribeiro de Paiva e expedida por mim, Kamila Vieira Gomes, secretária de apoio aos órgãos 19 

colegiados, atesto a presença dos seguintes Conselheiros: 2- Samara Tatielle Monteiro Gomes; 3- 20 

Káttia Ferreira da Silva; 4- Walmirton Bezerra D’Alessandro; 5- Núbia Cristina Gonzaga 21 

Pinto Cardoso; 6- Adolpho Dias Chiacchio; 7- Adriano Fernandes Moreira; 8- Antônio 22 

Jerônimo Netto; 9- Antônio José Roveroni; 10- Antônio Sávio Barbalho Nascimento; 11- Ceila 23 

Mendonça Milhomem; 12- Celma Mendonça Milhomem Jardim; 13- Ed Wilson César; 14- 24 

Elyka Fernanda Pereira de Melo; 15- Érika Carolina Vieira Almeida; 16- Fábio Luiz Soares; 25 

17- Fábio Pegoraro; 18- José Alves Maciel (Kita); 19- José Carlos de Freitas; 20- Kárita 26 

Carneiro Pereira; 21- Marcilene de Assis Alves Araujo; 22- Marllos Peres de Melo; 23- Thiago 27 

de Almeida Feller; 24- Everson Barrozo Ribeiro; 25- Gabriel Correia Nedir Miranda; 26- 28 

Gleydson Moraes Lima; 27- Oximano Pereira Jorge; 28- Ricardo Batista de Oliveira. Os 29 

conselheiros André Luiz Gomide de Morais; Silvia Helena da Silva Marrafom; Gustavo Costa de 30 

Carvalho e Otávio Costa Rodrigues justificaram a ausência. A Presidente iniciou a sessão ordinária 31 

cumprimentando a todos e verificando o quórum regimental, após deu início aos trabalhos. O 32 

conselheiro Gleydson solicitou a inversão dos itens da ordem do dia, sendo colocada a terceira pauta 33 

- Aprovação do Projeto Pedagógico de Curso - PPC de medicina, campus de Colinas do Tocantins 34 
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- como primeiro item a ser discutido. Solicitou inclusão dos anexos do PCC na descrição da pauta, 35 

pois há regulamentos que devem ser analisados e aprovados. A Presidente colocou em votação a 36 

pauta do dia, com as alterações propostas, RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. Item 37 

1 do expediente do dia: Aprovação das atas nº 002/2025 e 003/2025. A Presidente colocou em 38 

votação a ata nº 002/2025, que RESTOU APROVADA POR 18 votos favoráveis e 3 abstenções 39 

dos conselheiros Adolpho, Ceila e Ed Wilson. Após colocou em votação a ata nº 003/2025, que 40 

RESTOU APROVADA POR 23 votos favoráveis e 4 abstenções dos conselheiros Adolpho, 41 

Ceila, Celma e Ed Wilson. Item 2 do expediente do dia: Informes. A Presidente informou sobre 42 

a publicação das portarias de autorização para início das atividades dos mestrados na UnirG, onde 43 

os coordenadores já reprogramaram o calendário para início efetivo das aulas. Comunicou que o 44 

processo com as deliberações do conselho sobre a mídia digital que cita a UnirG como uma das 45 

piores universidades retornou com o parecer da procuradoria jurídica, que manifestou a necessidade 46 

de encaminhar todas as provas, pois a procuradoria não tem condições de promover as diligências 47 

investigativas, motivo pelo qual sempre solicitam que o interessado encaminhe todos os documentos 48 

e informações capazes de permitir a apresentação de defesa ou promoção de ações extrajudiciais e 49 

judiciais. Ressaltam que o aplicativo sugerido – Verifact – é pago, devendo o conselho solicitar a 50 

contratação do serviço de acordo com as regras da universidade. Sendo envidos todos os 51 

documentos necessários, será analisado se cabe promover uma ação judicial reparatória. Referente 52 

à ação contra o MEC – Ministério da Educação, para consideração das notas obtidas pelo CEE – 53 

Conselho Estadual de Educação, a procuradoria manifestou que não possui condições de buscar 54 

informações para produzir um documento comparativo, seja por questões de conhecimento técnico, 55 

seja em razão de não haver disponibilidade de tempo para esta atividade. A procuradoria tentou 56 

localizar as estatísticas individuais da UnirG no site do MEC, mas localizou apenas dados 57 

estatísticos gerais. O conselheiro Netto convidou todos a participarem na próxima semana da 58 

assembleia que será realizada na APUG, onde será discutido sobre a reforma previdenciária, pois 59 

todos serão atingidos, até mesmo os aposentados. Diante disso, é importante que todos obtenham 60 

conhecimento, pois a intenção é debater e propor alterações no projeto. O conselheiro Roveroni 61 

manifestou que a procuradoria jurídica está se comportando como se fosse um advogado particular 62 

da universidade, nesse caso, a procuradoria é parte do processo. Após lembrou que foi aprovado que 63 

a Folha de São Paulo também fosse notificada, para explicar os critérios utilizados no seu ranking, 64 

considerando que ela foi citada no vídeo. A Presidente esclareceu que a procuradoria, conforme 65 

parecer, entende que ações reparatórias contra o autor do vídeo ou a Folha de São Paulo é uma 66 

decisão a ser analisada com cuidado, visto que as informações que determinaram o mal desempenho 67 

da UnirG no ranking podem ter sido obtidas no Ministério da Educação, que é uma fonte segura. O 68 

conselheiro Roveroni reforçou que a intenção é que eles confirmem as fontes e critérios utilizados 69 

para fazer o ranking. A Presidente mencionou que pode ter ocorrido um equívoco de interpretação. 70 

O conselheiro Kita demonstrou preocupação diante do parecer apresentado. Será necessário criar 71 

uma procuradoria para atender o conselho, pois quando eles falam sobre o interessado, entende-se 72 

que a UnirG e a Fundação não possuem interesse pela causa, sendo da vontade somente do 73 

CONSUP. Reforçou a ideia de que o conselho precisa de um procurador jurídico para auxiliar nas 74 

demandas. O conselheiro Gabriel comentou que teve ciência de que a gestão foi até Brasília 75 
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consultar a possibilidade de expansão para o Município de Alta Floresta/MT. Como ficou a questão? 76 

A Presidente comunicou que não existe normativa, que o MEC não respondeu oficialmente, mas 77 

durante a reunião, eles disseram que as universidades federais não estão autorizadas a trabalhar fora 78 

do seu estado sede. Mas pode ser que o Ministério da Educação analise e crie um regulamento ou 79 

uma instrução normativa a respeito do assunto, porém ainda não há nada oficial. O conselheiro 80 

Adriano comentou que, ao longo do tempo, muitos processos encaminhados à procuradoria jurídica 81 

não tiveram resposta, contestação ou recurso. Tem observado uma divergência entre o pensamento 82 

da academia e o da procuradoria. Como isso, vê a necessidade de criar uma procuradoria jurídica 83 

especifica para a academia, pois muitas questões precisam ser analisadas, como exemplo a 84 

revalidação de diplomas, ações indenizatórias por danos morais contra pessoas que falam mal da 85 

universidade e inúmeras outras situações. Questionou como anda a relação da academia com a 86 

fundação, pois nunca viu o Presidente a Fundação caminhando pelos campus da Universidade ou 87 

participando de reuniões do CONSUP, até mesmo para prestar esclarecimentos e responder dúvidas 88 

deste conselho. A conselheira Celma manifestou que quanto mais houver estruturas dentro da 89 

academia, maior será o abismo com a fundação. É necessário encontrar uma forma de melhorar a 90 

comunicação entre eles. Propôs realizar uma reunião presencial com os gestores da academia, 91 

fundação e membros do CONSUP. A Presidente colocou em votação o requerimento: Realizar 92 

reunião presencial com os gestores da academia, fundação, procuradoria, estrutura administrativa 93 

e membros do CONSUP, RESTOU APROVADO POR 20 votos favoráveis e 1 abstenção do 94 

conselheiro Sávio. O conselheiro Walmirton realizou alguns comunicados: Levantamento que está 95 

sendo realizado sobre as pós-graduações que serão ofertadas nos próximos semestres; Maquinas e 96 

equipamentos adquiridos que serão utilizados no projeto que visa detectar mercúrio no cabelo; 97 

Produção do edital sobre bolsa produtividade para professores que publicam livros, trabalhos 98 

técnicos e artigos científicos, para fortalecer tais grupos de pesquisa dentro da instituição. O 99 

conselheiro Gleydson perguntou sobre as portarias publicadas, que informam os valores dos 100 

mestrados, pois consta a possibilidade de dividir o valor em 36 parcelas, sendo que o mestrado terá 101 

duração de 24 meses. Como seria esse procedimento? O conselheiro Walmirton esclareceu que o 102 

mestrado terá duração de 24 meses, mas o aluno tem a possibilidade de dividir o valor em 36 103 

parcelas. Isso foi uma estratégia para redução do valor mensal, sendo mais atrativo para o aluno. 104 

Comentou que ainda não foi formalizado, mas a Prefeitura está firmando parceria para bolsas em 105 

ambos os mestrados. O conselheiro Fábio Pegoraro destacou que o aumento de parcelas é uma 106 

ótima oportunidade para quem tem menores condições financeiras, pois durante o curso ele terá 107 

parcelas com valores menores. Após a conclusão e com melhor projeção no mercado de trabalho, 108 

ele termina de realizar o pagamento. São estratégias para atrair alunos. Sobre as bolsas, a intenção 109 

da Prefeitura é fornecer uma ajuda de custo, no valor de mil reais, aos colaboradores da Educação e 110 

Saúde que tenham interesse em cursar os mestrados ofertados pela UnirG. Exemplo: Será repassado 111 

o valor de mil reais, referente a cada colaborador que é servidor da saúde e esteja matriculado no 112 

mestrado de Biociências e Saúde, a Fundação UnirG irá realizar o desconto no boleto e o aluno irá 113 

pagar a diferença. A Presidente informou que já foi encaminhado às Secretarias de Educação e 114 

Saúde ofício que solicita a formalização da proposta do auxílio de mil reais para cada servidor que 115 

for selecionado no processo, para otimizar as tratativas administrativas. Item 1 da ordem do dia: 116 
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Aprovação do Projeto Pedagógico de Curso - PPC de medicina, campus de Colinas do 117 

Tocantins e demais anexos. A Presidente colocou em votação a fala da profª. Sara Falcão e do 118 

prof. Jonathan, relatores da pauta, RESTARAM APROVADAS POR UNANIMIDADE. A profª. 119 

Sara ressaltou que anteriormente o PPC foi apresentado ao conselho, onde houve recomendações. 120 

Diante disso, o documento foi reformulado e aplicados todos os requisitos que a resolução para 121 

abertura de curso e de campus exige. O documento tem muita similaridade com o PPC do curso de 122 

medicina de Gurupi, pois o Conselho Estadual de Educação já havia relatado que o PPC de Gurupi 123 

se encontra mais ajustado do que o de Paraíso. Como a intenção é unificar os PPC dos cursos de 124 

medicina dos campos, os documentos já foram elaborados com bastante similaridade, assim como 125 

os outros documentos em anexo: Matriz Curricular; Política Institucional de Egressos; Regulamento 126 

do Internato; Regulamento do TCC e Atividades Complementares e outros, a exemplo do 127 

Regulamento do Conselho de Curso, Procedimentos Operacionais dos Laboratórios, aquisição de 128 

livros conforme regulamentação exigida pelo CEE, devendo ser iguais para biblioteca física e 129 

virtual. Ressaltou que tem a previsão da diretriz do curso de medicina ser alterada, se houver 130 

mudanças até a abertura do curso e visita do Conselho Estadual de Educação no campus de Colinas, 131 

pode ser que os documentos precisem passar pela apreciação do CONSUP novamente. O prof. 132 

Jonathan, coordenador de estágio do curso de medicina de Colinas, informou que trabalhou nas 133 

questões relacionadas à estrutura dos laboratórios e citou algumas adequações: A iluminação dos 134 

laboratórios acima do padrão; bancadas de aço inoxidável, por ser um ambiente muito insalubre e 135 

as bancadas de mármore absorvem muita glicerina, dificultando a limpeza e podendo proliferar 136 

bactérias; Cuidados com a parte de exaustores; Melhor ventilação do ambiente; Padronização das 137 

salas; Armazenamento dos cadáveres e local de preparo, pois é inviável preparar o cadáver em 138 

Gurupi, para depois ser transportado para Paraíso e Colinas; Materiais e equipamento necessários. 139 

Ressaltou que alguns materiais de Paraíso e Gurupi precisam ser melhorados em relação à qualidade 140 

das peças sintéticas. A conselheira Kárita comentou que existem muitas demandas judiciais 141 

determinando a quebra de pré-requisito, especialmente de medicina, onde o documento poderia ser 142 

ajustado para diminuir tais demandas. Propôs reduzir os pré-requisitos das disciplinas, 143 

principalmente do ciclo básico. A conselheira Núbia informou que houve atualização no protocolo 144 

das atividades complementares que deve ser corrigido no regulamento e citou as seguintes 145 

adequações: Alteração do texto do artigo Art. 15, conforme segue: Art. 15. Os comprovantes de 146 

participação em Atividades Complementares deverão ser protocolados na Plataforma SEI no 147 

módulo Atividades Complementares; Supressão dos incisos 1 e 2 do Art. 16; Alteração do texto do 148 

artigo Art. 17, conforme segue: Art. 17. Recebido o protocolo do certificado no sistema, a CAAC 149 

deverá avaliar os documentos apresentados pelo acadêmico no prazo de 15 (quinze) dias. Solicitou 150 

a exclusão do anexo 3 do referido regulamento, uma vez que ele não é mais necessário. Com relação 151 

à matriz, solicitou a retirada dos códigos das disciplinas por serem da matriz de medicina de Gurupi 152 

e esclareceu que serão gerados códigos específicos para o curso de Colinas. O conselheiro Gleydson 153 

comentou que sentiu falta de algumas resoluções no documento, importantes de serem citadas. O 154 

conselheiro Fábio Pegoraro observou que o texto sobre as políticas de pesquisa pode ser 155 

melhorado, trazendo mais informações. Se dispôs a ajudar na elaboração do texto. O conselheiro 156 

Roveroni manifestou concordar com a diminuição de disciplinas com pré-requisitos, mas é 157 
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importante deixar evidente nos documentos que admitido a matrícula em uma disciplina sem 158 

observância de pré-requisitos não significa que o aluno não tenha que cursá-la posteriormente. O 159 

conselheiro Gabriel demonstrou preocupação com a carga horária teórica em algumas disciplinas 160 

que se encontram somente com 15 horas de aula teórica. Como estudante, manifestou ser muito 161 

pouco para aprender conteúdos importantes. A disciplina de Saúde do Trabalhador, por exemplo, 162 

em Paraíso tem somente carga horária prática e de extensão, sendo que é uma matéria totalmente 163 

teórica, pois é necessário ter o conhecimento sobre normativas. Comentou que não viu nos 164 

documentos sobre os campos de estágio. A Portaria do MEC nº 531/2023 é bem clara sobre autorizar 165 

a abertura de cursos somente com essas informações, devendo conter dados como o número de 166 

leitos, equipes e etc. A Resolução 143/2024/CEE segue esse mesmo entendimento. A profª. Sara 167 

informou que a carga horária é a mesma aplicada no curso de medicina de Gurupi, que já se encontra 168 

aprovada pelo CEE. O prof. Jonathan relatou que já estão sendo providenciados os campos para o 169 

internato. Nas próximas semanas, será realizado uma visita em Guaraí para conhecer a estrutura dos 170 

locais, assim como em Colinas. Está sendo verificado a possibilidade de internato em hospitais 171 

particulares de Palmas. Os estágios também já estão sendo organizados em Unidades Básicas de 172 

Saúde e CAPs, conforme acontece em Gurupi. O conselheiro Gabriel ressaltou que sentiu falta 173 

dessas informações, porque a portaria do MEC determina isso como um requisito para abertura de 174 

curso. Dessa forma, seria necessário encaminhar essas informações junto com a documentação, para 175 

evitar que o processo volte por falta desses dados. O conselheiro Adriano manifestou sobre a 176 

importância das adequações com base na Portaria nº 531/MEC e Resolução nº 143/CEE-TO. 177 

Comentou sobre a visita nos campos de Paraíso, Colinas e Gurupi, onde ficou preocupado com os 178 

problemas encontrados. A intenção é evitar que ocorram os mesmos problemas em Colinas. O 179 

conselheiro Roveroni comentou que a questão levantada pelo conselheiro Gabriel é muito séria, 180 

pois trata-se de cumprir regulamento. O conselheiro Sávio parabenizou o trabalho da equipe e 181 

reforçou a importância de entregar um documento bem elaborado, observando todos os regramentos 182 

legais. A Presidente colocou em votação a prorrogação da reunião por mais uma hora, RESTOU 183 

APROVADA POR 19 votos favoráveis, 1 contrário e 2 abstenções dos conselheiros Ed Wilson 184 

e Sávio. O prof. Jonathan apresentou a quantidade de leitos ativos no estado do Tocantins. O 185 

conselheiro Gabriel comentou que a Portaria do MEC deixa bem claro sobre a necessidade de 186 

estrutura de equipamentos públicos e programas de saúde existentes com disponibilidade no 187 

município de oferta do curso. Se isso for considerado, Colinas precisa ter o número de vagas de 188 

leitos que atenda o curso especificado no PPC. A Conselheira Samara esclareceu que o número de 189 

vagas tem uma questão relacionada ao raio de distância do local da Universidade, sendo possível 190 

utilizar os municípios vizinhos, além da possibilidade de vagas na rede pública, realizando assim, 191 

um mapeamento das vagas para o curso. Após discussões, a Presidente colocou em votação o 192 

seguinte encaminhamento: Aprovar o PPC de Colinas com as ressalvas sugeridas pelos 193 

conselheiros no decorrer da reunião, RESTOU APROVADO POR 21 votos favoráveis, 1 194 

contrário e 3 abstenções dos conselheiros Adriano, Erika e Everson. Declaração de voto do 195 

conselheiro Adriano. O conselheiro Adriano declarou sobre a necessidade de utilização dos 196 

elementos das Resoluções do CEE e MEC, mas com uma redação mais clara e objetiva. Reforçou 197 

sobre a adequação dos espaços para que o curso de Colinas seja realmente um curso de referência e 198 
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excelência. A Presidente colocou em votação: Aprovar os demais documentos em anexo ao PPC 199 

com as ressalvas sugeridas pelos conselheiros no decorrer da reunião, RESTOU APROVADO 200 

POR 20 votos favoráveis e 3 abstenções dos conselheiros Erika, Everson e Gabriel. A 201 

Presidente sugeriu, para melhor transparência do processo, a criação de um drive no e-mail, onde 202 

os conselheiros tenham acesso, para acompanhar as alterações das ressalvas, até que o documento 203 

seja encaminhado para o CEE. Para melhorar a qualidade dos trabalhos com uma gestão 204 

participativa e coletiva, considerando a qualidade técnica de todos os membros do CONSUP. Item 205 

2 da ordem do dia: Alterações da Matriz Curricular nº 05 do curso de Fisioterapia da 206 

Universidade de Gurupi – UnirG. A Presidente colocou em votação a fala do prof. Geovane, 207 

relator da pauta, RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. O prof. Geovane relatou sobre 208 

a discussão que levou à alteração de disciplinas na Matriz Curricular do curso, onde foi substituída 209 

a disciplina de “Fisioterapia em Técnicas Injetáveis” pela de “Farmacologia Aplicada à 210 

Fisioterapia”. Ressaltou que a disciplina incluída em substituição manterá a mesma distribuição de 211 

carga horária, mesma ordem na matriz curricular, obedecendo o mesmo pré-requisito e no mesmo 212 

período do curso. A conselheira Núbia perguntou: A alteração foi realizada no PPC? Uma vez 213 

alterada uma disciplina, é preciso também atualizar o PPC. A Presidente colocou em votação as 214 

alterações da Matriz Curricular nº 05 do curso de Fisioterapia, sendo necessário realizá-las também 215 

no PPC, RESTARAM APROVADAS POR UNANIMIDADE. Item 3 da ordem do dia: 216 

Proposta de Institucionalização do Programa de Qualidade de Vida dos Servidores UnirG – 217 

Viva com Saúde. A Presidente colocou em votação a fala da servidora Luciana, relatora da pauta, 218 

RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. Luciana apresentou imagens e relatou sobre os 219 

projetos realizados no programa qualidade de vida dos servidores UnirG – Viva com Saúde, que 220 

vem sendo desenvolvido desde 2022. O objetivo geral é proporcionar melhor qualidade de vida aos 221 

servidores técnicos-administrativos e docentes da instituição, por meio de atividades físicas e 222 

culturais. A intenção é interagir com servidores fora do ambiente de trabalho; zelar pela saúde física 223 

e mental; reduzir o sedentarismo; diminuir faltas ao trabalho e melhorar as relações entre servidores. 224 

Foram realizadas ações de humanização de espaços (espaços voltados ao aconchego, acolhimento e 225 

interação entre servidores); Ações de saúde e segurança do trabalho (semana de saúde, ginástica 226 

laboral, exames periódicos, atendimento psicológico); Ações esportivas e de recreação (caminhadas, 227 

corrida, futebol, vôlei, xadrez, dama, pedal) e ações culturais (oficinas de arte, musicalização, dança, 228 

teatro). Por meio de uma pesquisa, os servidores demonstraram estar conscientes da importância do 229 

programa para a melhoria da vida e saúde, além da redução perceptível do sedentarismo pela adesão 230 

à atividade física. O conselheiro Gleydson parabenizou toda a equipe e os projetos realizados. 231 

Comentou sobre a importância de um relatório para os itens de pauta que estão sendo apresentados 232 

ao conselho. Muitas vezes, não é necessário analisar um documento todo, arquivos que possuem 233 

300, 400 páginas. Quando é apresentado um relatório com as informações principais, como exemplo 234 

as alterações da Matriz de fisioterapia discutida anteriormente, traz benefícios para um melhor 235 

entendimento e discussão. O conselheiro Ricardo comentou que o projeto veio para melhorar a 236 

qualidade de vida dos servidores. Citou um campeonato onde, no decorrer das atividades, servidores 237 

tiveram uma perda de peso significativa. O projeto proporcionou conhecer melhor os colegas de 238 

outros campus, que muitas vezes não possuem contato no dia a dia. A institucionalização vai facilitar 239 
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o andamento dos projetos e firmar parcerias até mesmo com os cursos da instituição. O conselheiro 240 

José Carlos chamou a atenção para alguns programas que reúnem a todos da instituição, pois às 241 

vezes cria-se uma tonalidade de um encontro gospel, mas há professores que não são cristãos. Então, 242 

se a pretensão é fazer programas que reúnam todos, isso precisa ser levado em conta. O conselheiro 243 

Adriano comentou que faz parte da Federação de Xadrez do Estado do Tocantins. A Universidade 244 

deveria incentivar a prática do jogo de xadrez, por meio da compra de tabuleiros, para realização de 245 

torneios, utilização nos fins de semana ou durante intervalos das aulas. A prática do xadrez ensina 246 

estratégias e táticas, estimula o raciocínio lógico, acelera a aprendizagem e vem demonstrando 247 

cientificamente que evita a demência de pessoas mais idosas. A Presidente colocou em votação a 248 

institucionalização do Programa de Qualidade de Vida dos Servidores UnirG – Viva com Saúde, 249 

RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. A Presidente encerrou a sessão às 16h35min, 250 

agradeceu a presença de todos e eu, Kamila Vieira Gomes, secretária de apoio aos órgãos 251 

colegiados, lavrei esta ata, a qual, após lida e discutida, foi aprovada e datada. Gurupi, 03 de abril 252 

de 2025. A reunião segue gravada no drive do conselho.superior@unirg.edu.br, com nome Sessão 253 

Plenária Ordinária - 03/04/25 – 2025/04/03 13:46 GMT-03:00 – Recording. 254 
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12 páginas - Datas e horários baseados em Brasília, Brasil
Sincronizado com o NTP.br e Observatório Nacional (ON)

Certificado de assinaturas gerado em 30 de May de 2025, 11:27:28

20 May 2025, 15:20:29
ELYKA FERNANDA PEREIRA DE MELO Assinou - Email: elyka.melo@unirg.edu.br - IP: 186.192.248.36
(186.192.248.36 porta: 26946) - Documento de identificação informado: 000.119.481-08 - DATE_ATOM:
2025-05-20T15:20:29-03:00

22 May 2025, 10:22:20
KAMILA VIEIRA GOMES Assinou - Email: kamilavieiragomess@gmail.com - IP: 186.192.251.114 (186.192.251.114
porta: 1446) - Geolocalização: -11.7321712 -49.1168876 - Documento de identificação informado: 027.117.341-61
- DATE_ATOM: 2025-05-22T10:22:20-03:00

24 May 2025, 20:16:19
FABIO LUIZ SOARES Assinou - Email: prof.faluso@unirg.edu.br - IP: 168.194.189.239 (168-194-189-239-
as265407.tmknet.com.br porta: 29910) - Geolocalização: -11.721196552957629 -49.06390418575959 -
Documento de identificação informado: 152.144.558-36 - DATE_ATOM: 2025-05-24T20:16:19-03:00

Hash do documento original
(SHA256):2b4809d876efaa6607545e927cda1bfc2bb5e389df274b9f80d0daf102a1700d
(SHA512):6bc6ea047332d0758c3358865f3775bc78f723e8ef0d113fccf9d96e69477427d7bc8dcb319a211bda032ef084ee619acd69613caf7def938fbc52bb4f3d03f4

Esse log pertence única e exclusivamente aos documentos de HASH acima

Esse documento está assinado e certificado pela D4Sign
Integridade certificada no padrão ICP-BRASIL
Assinaturas eletrônicas e físicas têm igual validade legal, conforme MP 2.200-2/2001 e Lei
14.063/2020.

https://www.google.com.br/maps/search/-11.7321712 -49.1168876
https://www.google.com.br/maps/search/-11.721196552957629 -49.06390418575959

		2025-05-30T11:27:39-0300




